

■ MAREAU-AUX-PRÉS

Les voitures du début du siècle attirent toujours autant les admirateurs

Sous le thème des voitures du début du siècle, l'association « Les fêlés de la deuche » ont exposé des engins motorisés des années 1900.

Vingt-cinq passionnés ont fait découvrir des modèles rares comme la Ford N (seulement trente-trois modèles en France)

datant de 1906, toutes les voitures étant en état de rouler.

Les visiteurs, parfois venus de loin, ont aussi découvert une collection de cyclomoteurs.

Enfin, pour les collectionneurs, diverses miniatures étaient proposées sur les étals. ■



EXPOSITION. Les deudeuches s'exposent aux côtés des cyclomoteurs des années 1920 et voitures du début du siècle.

RC 19/03/2014